

● 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報を
どしどしお待ちしております！

★ 町 コミュニティ（宝くじ）助成事業 内 25 力所に防犯灯設置

町では、平成 22 年度コミュニティ（宝くじ）助成事業で、町内 25 力所に防犯灯を設置しました。これは、周囲からの見通しを良くし、地域の安心・安全を確保するためのものです。町民を交通事故などから守る防犯灯整備は、宝くじの収益金で賄われています。



↑ 福ノ浦に設置された防犯灯

まだまだ元気な福守敏さん↓



★ 元 100歳の祝い状を授与 気で長生きしてね

9月14日、養護老人ホーム長生園に入所している福守敏さんが、内閣総理大臣から100歳の祝い状を授与されました。福守さんは「みなさんのおかげで長生きでき感謝します」とあいさつ。長生きの秘訣を尋ねると「食べ物は絶対残さないことと、日記を毎日書くこと」と元気に話していました。

★ 2 公民館対抗ソフトボール大会 年ぶり城川内2回目の優勝

第5回自治公民館対抗ソフトボール大会が8月16日から24日にかけて開催されました。

今大会には、Aランクに8チーム、Bランクに17チームが出場し連日熱戦を繰り広げました。

24日に行われたAランクの決勝では、先制した田尻チームを城川内チームが逆転し、2年ぶり2回目の優勝を果たしました。Bランクは、本町チームが初優勝を飾りました。

大会の結果は次のとおりです。

Aランク [優勝] 城川内、[準優勝] 田尻、
[第3位] 蔵之元B・小浜
Bランク [優勝] 本町、[準優勝] 福ノ浦、
[第3位] 川床中・川床上



↑ 見事優勝を果たした城川内自治公民館の選手たち